



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

DIPUTACION
DE
SEVILLA

**DOSSIER ESTRATÉGICO
(PACO GONZÁLEZ)**

SITUACIÓN ACTUAL

A.- **JULIÁN ALVAREZ** (PERSONALISTA)
20% A 25%

B.- **MARÍA DEL MAR** (SOCIALDEMÓCRATA Y DE BASES)
(MANIFIESTO DE CARMONA)
15% A 20%

C.- **PEDRO PACHECO** (P.A..P)
Grupo de presión organizado con antecedentes. Cuentan con estructura y experiencia. (NO SON PERSONALISTAS- NO CANDIDATO. SON REGERACIONISTAS Y CON PODER PARLAMENTARIO)
35%



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

INTERLOCUTORES

DIPUTACION
DE
SEVILLA

A.- JULIÁN ÁLVAREZ:

- José Tomás Pérez Villar
- Manuel Lazpiur Rodríguez
- Juan Rodríguez Gordillo (¿)
- Manuel Cruz

B.- MARÍA DEL MAR:

- Manuel Visglerio
- Benito Falcón
- Enrique Álvarez
- Antonio de la Banda
- Alejandro Cotta
- Gracia Rodríguez
- Charo Hurtado
- Miguel Bazago
- Juan Carlos Martínez

C.- PEDRO PACHECO

- José A. Cardeñas (JAÉN)
- Paco González (SEVILLA)
- Pepe López (CADIZ)
- Manuel Covacho (CORDOBA)
- P. Rodríguez Rovi (CORDOBA)
- Pedro Manceras (SEVILLA)
- Jesús Valenzuela (GRANADA)



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

MEDIOS DE COMUNICACIÓN

DIPUTACION
DE
SEVILLA

AGENCIAS:

EUROPA PRESS: Lourdes Pino o Susana Aragón

EFE: José Antonio Cárdeno

DIARIOS:

ABC: Paloma Cervilla y Pilar García

EL MUNDO: Javier Caraballo

DIARIO DE ANDALUCÍA: Oscar (Mari Paz de Jerez tiene el telf.)

EL PAÍS: (Contactar con Paulino) (Isabel Pedrote o Lourdes Lucio)

DIARIO DE SEVILLA: Decidir quien

CORREO DE ANDALUCÍA: Hablar con María del Mar, Copete,
para ver quien.

RADIOS:

RADIO ESPAÑA: Javier o Jose

ONDA CERO: Juan Carlos Vélez

RADIO VOZ:

CADENA SER:

CANAL SUR RADIO:

RADIO NACIONAL:

TELEVISIONES:

CANAL SUR TELEVISIÓN: Isabel

ONDA GIRALDA: Hablar con Cotta

CANAL 47: Hablar con Cotta

TELECINCO ANDALUCÍA:

ANTENA 3 ANDALUCÍA:

LA 2:

TELEVISIÓN ESPAÑOLA ANDALUCÍA:

ESTRATEGIA GENERAL

- 1.- Esperar convocatoria del Congreso. Durante ese período:
 - Constitución de metas provinciales y comarcales por el Manifiesto de Carmona
- 2.- Difusión del Manifiesto a medios, militantes, agrupaciones, colectivos sociales....
- 3.- Promover peticiones de militantes, agrupaciones, colectivos.... para que María del Mar se presente a la Secretaría General.
- 4.- Una vez convocado el Congreso se organizará la presentación de María del Mar (a petición de las bases).
- 5.- **RELACIÓN CON LOS RENOVADORES DE JULIÁN ÁLVAREZ**

Deberán ser cordiales, colaborar con ellos en lo que soliciten. No inmiscuirnos en su trabajo, ser respetuosos con sus criterios. Al final todos unidos.

P.A.P. FUERZA DECISORIA

- Son los que dicen las cosas claras
- Los que se sacrifican por el Partido
- Los que no se venden
- Militarizados a la honradez del voto
- Grupo con recursos
- No romperan el Partido
- Son la izquierda del Partido
- P.P.H. ha sido el Candidato que más diputados ha sacado siempre
10 (90), 4 (96), 5 (2000)
- Siempre hablar con ellos sin tapujos

ESTRATEGIAS DE MEDIOS PARA MARÍA DEL MAR- PACO

- Preparar declaraciones, entrevistas, artículos de opinión...
- **Hasta la presentación como Candidata a la Secretaría General:**
 - ** Sobre temas fundamentalmente de Partido (Orgánico)
 - Debate interno
 - Democracia
 - Control de bases
 - Solidaridad interterritorial
 - Mujer (promoción interna)
 - Distribución de recursos
 - Participación de las bases en las decisiones políticas
 - Órganos de dirección coherentes
 - Garantías de los militantes
- A partir de la presentación además: (Discurso de “Estado”)
 - Empleo
 - Sanidad
 - Construcción Nacional de Andalucía
 - Estatuto de Autonomía
 - Transferencia Política Municipal
 - Madrid
 - Europa
 - Agricultura
 - Industria
 - Juventud
 - Educación
 - Cultura
 - Turismo



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

DIPUTACION
DE
SEVILLA

TAREAS

- Todos los Viernes reunión con Paco y aser posible con Paulino y José A. R. Berdejo
- Calendario de tareas semanales
- Repaso de apariciones en medios (RESUMEN PRENSA)
- Valoración de la semana
- Buscar colaboradores para la semana siguiente
- Resumen otras provincias
- Preparar para Manuel Visglerio algo.

LA UNIDAD DEL ANDALUCISMO

(UN DOCUMENTO PARA LA UNIFICACION)

En el mes de Septiembre del 96, una formación *Nacionalista, Progresista* y de *Centro Izquierda*, el **PARTIDO ANDALUZ DE PROGRESO** decidió disolverse, y en la búsqueda de la superación de los antagonismos con el **PARTIDO ANDALUCISTA** y de las causas que motivaron su ruptura en 1993, con el espíritu de aunar esfuerzos por el bien de la causa de la **NACION ANDALUZA**, el **P.A.P.** en su último Congreso resolvió integrarse en el **PARTIDO ANDALUCISTA**.

La reunificación de ambas formaciones políticas, se llevó a cabo en el marco del XI Congreso del Partido Andalucista, las condiciones de la “*unificación*”, en algunos casos mal llamada “reunificación” (dado que no todos los militantes del P.A. y del P.A.P. estaban afiliados a sus respectivas formaciones políticas en el momento de la ruptura), vienen ya desde acuerdos sustanciales, (pactos de gobierno, entre otros), que se deciden en un órgano previo al XI Congreso, el **COMITE DIRECTOR**, es por tanto que inevitablemente parte de esos acuerdos debieron ser ratificados por las bases y probablemente algunos de ellos hubieran estado necesitados de un profundo debate.

Pero como es natural la unificación de dos formaciones políticas no se lleva a cabo en un simple acto público, (XI Congreso del P.A.), ni tampoco puede servir como experimento de adaptación para aquel **COMITE DIRECTOR**, si así fuera, los resultados de sus acuerdos y sus posibilidades de integración real solo estarían fundamentados en las alianzas por el poder, en la distribución del mismo y en las relaciones humanas, y posiblemente políticas de los propios dirigentes miembros de ese órgano. La unificación, integración es un proceso, que se inicia con el acto Congresual y que continua al menos hasta el siguiente congreso ordinario.

Hay que reconocer que la militancia de las dos formaciones políticas, en su gran mayoría, ha realizado un esfuerzo importante en la búsqueda de esa fusión, y salvo algún caso aislado la unificación de los militantes del **P.A.** y del **P.A.P.** ha sido un éxito, es una realidad, por eso hoy podemos sin ningún tipo de ambigüedad que todos somos militantes del mismo partido, del **PARTIDO ANDALUCISTA**.

Sin embargo no es baladí que existe una sensibilidad ideológica, de aptitudes, incluso de modelo de partido, que sigue viva y diferenciada, la de los antiguos militantes del **P.A.P.**, consideramos esta sensibilidad como legítima, pero nos negamos a que nadie utilice este hecho como un elemento de ruptura.

Estando absolutamente convencidos de la unificación, también estamos convencidos de la necesidad de la existencia de esta sensibilidad. La unificación no puede pretender la anulación de la personalidad política e ideológica de una de las dos partes, y aunque ya hay un esfuerzo inicial en los prolegómenos del XI Congreso, a través de la ponencia de Estatutos y de la Declaración Ideológica, creemos que la integración de las ideas y del modelo de Partido no se ha llegado a producir de forma sustancial y mucho menos definitivamente, era mas importante la unión de ambos Partido en aquel momento, sobre todo por la imagen de partido ahora por primera vez con la participación en el Gobierno Andaluz podíamos trasladar a la opinión pública, por ello es en este terreno donde mas debemos trabajar en el futuro inmediato, de cara al XII Congreso.

En bastantes casos, los acuerdos básicos de la unificación, reparto de fuerzas en la C.E.N., en el C.A.G. y en el propio Gobierno Andaluz ha sido quebrantado por decisiones estratégicas que emanadas de la Dirección Nacional, dan a entender que la unificación solo se podría conseguir con la anulación política de esa sensibilidad, (antiguo P.A.P.).

La aportación tanto ideológica como orgánica, de lideres, recursos humanos, etc que esa sensibilidad aporta, ha sido en muchos casos ignorada, por una mayoría de la Comisión Ejecutiva Nacional, que aceptada generosamente por esa sensibilidad, tenia sin ninguna duda y por encargo del XI Congreso la obligación inexcusable de atender las propuestas y de haber promocionado y propiciado la integración.

Hoy los antiguos militantes del **PARTIDO ANDALUZ DE PROGRESO**, reclamamos la vuelta a la normalidad del acuerdo, es decir el cumplimiento de unificación – integración, en aquellos puntos donde no se ha cumplido.

Es necesario dejar claro que la unificación es un contrato, entre la Comisión Ejecutiva General y que vincula especialmente al Secretario General, siendo este el máximo garante del cumplimiento de sus clausulas, por tanto el incumplimiento de las mismas atañe especialmente a este ultimo.

Apostamos mientras tanto por la razón de la disciplina intelectual, frente a la disciplina impuesta por las mayorías en los órganos, hoy prácticamente en funciones a las puertas del XII Congreso Andalucista.

Apostamos por el reconocimiento a la legitimidad de los resultados electorales, frente a la imposición de las conveniencias de mayorías, que no representen a la pluralidad real del Partido.

Apostamos por devolver al Partido Andalucista a un espacio ideológico que nunca debió abandonar, la Socialdemocracia como sostén ideológico del Nacionalismo Andaluz.

Apostamos por la Solidaridad interna e interterritorial, frente al desequilibrio en la distribución de los recursos.

Apostamos por la superación de la unificación formal, en la búsqueda de la unificación real y definitiva, desde la base del consenso en el debate y en el respeto a la realidad plural del Partido, representada por las distintas sensibilidades.

Apostamos por la superación de las diferencias como consecuencia del debate interno, aceptando las decisiones mayoritarias de órganos de dirección, que representen de forma clara y equilibrada la pluralidad de las bases del Partido Andalucista.

Apostamos por recuperar la *S*, de *Solidaridad*, *Seriedad*, *Sensatez Política*, *Sensibilidad* y *Socialdemocracia*.

Acordamos dar traslado de este documento a: la Comisión Ejecutiva Nacional, al Consejo Andalucista de Gobierno, a todos los militantes de nuestro Partido, haciendo partícipe de un resumen del mismo a la Sociedad Andaluza en general.

Sevilla, ANDALUCIA, a 13 de Abril de 2000.

Un saludo a los compañeros:

Mi nombre es Paco Barragán y soy un militante de base que pertenezco a la Agrupación Sur de Sevilla, pero que hago también vida de Partido en la Agrupación de Coria del Río, pueblo donde nací y ayude a refundar el partido. Conozco pues la realidad doblemente de lo que es el partido en un pueblo y en una capital.

Evidentemente nuestro partido tan necesario para Andalucía, repetidas veces no sabe estar a la altura del momento político, como pasa en la actualidad. Por eso la renovación de sus cuadros es algo perentorio y que se debe resolver en el próximo congreso. Como militante desde el 80, sin que haya ocupado cargo público, tengo una visión prolongada e independiente de grupos sobre el mismo. Creo que la renovación pasa por fomentar un liderazgo colectivo dentro del partido que se ha demostrado anteriormente, no interesaba a la dirección a pesar de sus promesas. Muchos son los que desanimados han abandonado el barco, sin bien algunos por exceso de ambición y protagonismo, la mayoría desilusionado por la falta de democracia interna y debate político que se da en las agrupaciones. Es decir el militante de base se ha hallado maltratado y ninguneado especialmente en los últimos 6 años, y especialmente en las capitales donde a pesar de que cada agrupación cuenta con unos doscientos militantes en realidad su peso político es muy bajo porque a una asamblea asisten como mucho veinte y por otra parte estas apenas si se convocan (para renovar los cargos y antes de las elecciones municipales, frecuencia aprox. una al año). Nos encontramos en un partido predemocrático y agrario, donde el militante es tratado como menor de edad, sin capacidad de decisión en primer lugar y en segundo sin información a partir de los órganos del partido (no hay unos órganos de comunicación escritos y el papel no circula). Esto debe de cambiar en el próximo congreso.

Todo ello hace necesaria una renovación dado que el partido no solo está anquilosado en lo referente al personal dirigente (ejecutivas de nivel provincial y nacional), sino que además el último congreso supuso un paso atrás en la libertad de expresión e capacidad de influencia del militante (se vio atado de pies y manos en unos estatutos que imponen mecanismos que no resistirían un control jurídico "constitucional"). Es decir que la dinámica del propio partido está estatutariamente también anquilosada (atada y bien atada en el pasado congreso). Por ejemplo el sistema actual de elección de candidaturas dentro y fuera del partido no cuenta con el militante, quien antes podía incluso rechazar a un candidato de una lista, que sin la aceptación del 50% de la base no salía.

Por eso la frescura y el sentirse bien de los militantes de base que había en el partido, se ha convertido en asfixia y sentirse un muñeco. El militante de pueblo en relación al anónimo de la ciudad, por las razones que expuse anteriormente, por ser más activo y por dar la cara delante de sus vecinos por el partido tiene una opinión que debía de valorarse más de cara a un congreso. Esto facilitaría la extensión e implantación de nuestro partido.

Cuando votando el militante hable, su refrendo debe poner paz a todos los enfrentamientos en la cúpula. Ese es el principio que nos debe presidir nuestro partido.

Cuatro son los puntos que deben de incluirse en el próximo congreso en estatutos:

- 1) Listas semiabiertas
- 2) Refrendo de las decisiones en asamblea
- 3) Corrientes de opinión
- 4) Sistema de debate político automático y eficaz. Particularmente "debate postelectoral".

Respecto a este último punto señalar, que sería perentorio y automático que se reúnan todas las agrupaciones en la semana siguiente (a ser posible al día siguiente) a la celebración de cualquier elección para hacer un análisis de las mismas e enviar un informe "normalizado" al órgano estatutario de rango inmediatamente superior. Actualmente este debate se hurta al militante. Solo en reducidas ocasiones se hace un "debate post-electoral", pero cuando los dirigentes ya han analizado la situación y entonces sus decisiones se trasladan a la asamblea, y no al revés como debía de ser.

Por los motivos expuestos creo que debe abrirse un debate en vuestra agrupación sobre estos puntos y otros. Lejos de personalismos, debe de ser la línea política marcada por unos nuevos estatutos, la que revitalice el Partido Andalucista. No obstante, creo a título personal y dado que he seguido su trayectoria a lo largo de años que dos son las personas que pueden orientar el proceso como son Julian Alvarez y Antonio Moreno. Dos personas que han sabido sacrificar intereses y ambiciones personales en beneficio del partido, con un buen contacto y respeto a la militancia (otros dirigentes dan el mitin y si se trata de comer y confraternizar se van con su camarilla a un restaurante y deja a la "comparsa" plantada). Por ello creo que debemos de trabajar para preparar el congreso con nuevas ideas y planteamientos que partan de la base, pero también estar atentos a estos dos compañeros y arroparlos pues su juventud combinada con su experiencia los hace estar más alejados de viejos vicios.

--

Desde su independencia, un saludo andalucista del compañero

F.J. Barragán de la Rosa